

PlantaDoce.

Público

Roche y Boehringer proveerán fármacos contra la fibrosis pulmonar en Valencia por 18,5 millones

Las farmacéuticas suiza y alemana proveerán los fármacos para el tratamiento esta patología a los hospitales que dependen de la consejería durante los próximos cuatro años.

Patricia López
14 nov 2019 - 04:56



La Comunidad Valenciana *da oxígeno* al tratamiento de la fibrosis pulmonar. La Administración autonómica ha adjudicado cuatro lotes de medicamentos para combatir esta patología por un total de 18,5 millones de euros. **Roche y Boehringer Ingelheim han ganado el concurso** por ser titulares en exclusiva de la comercialización de estos fármacos en España. El acuerdo para el suministro tiene un plazo de ejecución de cuatro años.

Estos lotes se destinarán al tratamiento de la fibrosis pulmonar idiopática (FPI) en los centros sanitarios dependientes de la consejería de Sanidad Universal y Salud

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/roche-y-boehringer-proveeran-farmacos-contra-la-fibrosis-pulmonar-en-valencia-por-185-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Pública de la Generalitat Valenciana. La farmacéutica helvética se ha adjudicado la venta de 264.915 unidades de Pirfenidona de 267 mg y 76.188 cajas más de 801 mg por un total de 10,31 millones de euros.

Por su parte, **Boehringer Ingelheim ha firmado contratos por 8,3 millones por dos lotes** de 28.620 unidades de Nintedanib en cápsulas de 100 mg y de 68.700 cajas de comprimidos de 150 mg. De este modo, la compañía alemana da un paso más para incrementar sus ventas de medicamentos para el tratamiento de enfermedades respiratorias y pulmonares, un ámbito en el que la farmacéutica se ha especializado durante los últimos noventa años. Fundada en 1885, la empresa opera dos plantas de producción en Cataluña.

Roche y Boehringer suministrarán los fármacos contra la fibrosis pulmonar a los hospitales que dependen de la Generalitat Valenciana

“La Administración tiene la necesidad de llevar a cabo procedimientos para la adquisición centralizada de medicamentos, dado que, en muchos casos, esta adquisición por parte de los hospitales de gestión pública supera los límites establecidos en cuanto a contratación de suministros en un periodo de tiempo”, recoge el organismo en la memoria adjudicativa.

Estos contratos contribuirán a Roche y Boehringer Ingelheim aumentar sus ventas. La compañía helvética incrementó sus ingresos un 7%, hasta 56.846 millones de francos suizos (51.880 millones de euros), en 2018. La alemana, por su parte, cerró 2018 con una facturación de 18.100 millones de euros, un 15,7% más que el año anterior.

La Generalitat Valenciana ha marcado como una de sus prioridades para este año la inversión en políticas sociales, y prueba de ello es que el 60% del presupuesto de 2019 se ha destinado a los departamentos de sanidad, educación y servicios sociales, con más de 12.250 millones de euros.